

## Pontchâteau. Danse à la mémoire des Indiens mardi au Carré d'argent



Le Carré d'argent accueille, mardi, un spectacle de danse dédié à la mémoire des Indiens.

La danseuse et chorégraphe Olivia Grandville, fascinée par la culture des peuples amérindiens, est partie à leur rencontre au Canada, pour créer cette pièce résolument contemporaine, aux rythmes hypnotiques pour quatre danseuses et un musicien live.

La pièce *À l'Ouest* s'immisce dans l'âme des peuples amérindiens qui continuent aujourd'hui de défendre ses valeurs. Un jour, ce peuple a imaginé vaincre des cavaleries entières de soldats surarmés en dansant jour et nuit. Olivia Grandville met au centre de cette création l'essence même des danses spirituelles : la pulsation et l'envoûtement par la magie des percussions jouées en direct. Un appel à vivre et à résister !

Le spectacle sera suivi de la projection du film *Traverser les grandes eaux*, retraçant la rencontre d'Olivia Grandville avec les peuples autochtones d'Amérique du Nord.

**Mardi 29 mars**, à 20 h 30, salle du Carré-d'argent. Tarifs de 6 € à 16 €. Billetterie : 02 40 01 61 01 et [billetteriecap@pontchateau.fr](mailto:billetteriecap@pontchateau.fr). Un échange convivial sera proposé à la médiathèque, à 19 h. Entrée libre, sur réservation, tél. 02 40 01 61 17